
会 議 録 

会議の名称 令和 4年度第 1回飯塚市健康づくり・食育推進協議会 

開催日時 令和 4年 11月 25日（金） 

開催場所 書面開催 

出席委員 

松岡委員、山口委員、塚本委員、大内田委員、松原委員、佐々木委員、 

山下委員、河邉委員、猿渡委員、海藏寺委員、樋口委員、高城委員、 

白神委員、古藤委員、大村委員 

欠席委員 なし 

事務局職員 
（飯塚市健幸保健課） 

瓜生 敦之、太田 美陽、橋本 裕司、山下 貴寛 

会議内容 

1. 議事 

(1) 飯塚市健康づくり計画進捗状況報告 

(2) 飯塚市自殺対策計画進捗状況報告 

会議資料 

資料 1：飯塚市健康づくり計画指標一覧 

資料 2：飯塚市健康づくり計画進捗確認シート 

資料 3：飯塚市自殺対策計画指標一覧 

資料 4：飯塚市自殺対策計画進捗確認シート 

資料 5：（参考）令和 4年度 組織・機構について 

公開・非公開

の別 

１ 公開   ２ 一部公開   ３ 非公開 

（傍聴者 0人） 

その他 
委員から寄せられた質疑、および質疑に対する回答については別紙のとお

り。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



別紙 

 

委員から寄せられたご意見・ご質問に対する回答 

議題 1. 飯塚市健康づくり計画進捗状況報告 

ご意見等 回答 

北九州市では次年度より、市内全ての小学

校でのフッ化物洗口を開始することになり

ました。管内学校健診データ収集が不十分

との報告ですが、経年的な分析も加えて、

必要であれば検討されてはいかがでしょう

か。 

令和 4年度の歯科検診の結果については、

29校中 27校、93％の提出があり、むし歯

未処置率は、小学校 26.72％、中学校

23.67％でした。 

令和 3年度の福岡県学校歯科医師会の統計

調査結果とほぼ変わらない数字となってい

ます。今回より全学校での統計を行うよう

にしましたので、むし歯未処置率が減少す

るように学級活動において更なる予防の知

識を深めていきます。 

未処置のむし歯が減少しないようであれ

ば、予防において近隣市町の状況を把握し

ながら、フッ化物洗口も検討しなければな

らないと考えます。 

公共施設において、未だ敷地内禁煙がなさ

れていない施設があるとは驚きです。健幸

都市を標榜している以上、早急に改善され

てはいかがでしょうか。 

2019 年 7 月に施行された改正健康増進法

により、公共施設（行政機関、学校、病院、

児童福祉施設等の第一種施設）は、敷地内

禁煙でありますが、屋外には受動喫煙を防

止するために必要な措置が取られた場所に

限り、喫煙場所（特定屋外喫煙場所）を設

置することが認められております。この規

定に基づき、一部公共施設において、特定

屋外喫煙場所を設置しておりますが、ご指

摘いただいた意見を基に、受動喫煙防止の

取り組みを関係各課と協議・検討を行って

いきます。 

担当部署の移動や名称変更が行われていま

すが、理由や経緯をお聞かせいただければ

ありがたいです。 

組織・機構の変更理由については、社会情

勢・事業の優先順位・業務内容の見直し等

の様々な理由で変更を行っておりますが、

参考として今年度（令和 4年度）の組織・



機構の変更理由を「資料 5：（参考）令和 4

年度 組織・機構について」にてまとめて

います。 

なお、組織・機構の変更内容については、

毎年広報いいづか 4月号に掲載しておりま

す 

 

議題 2. 飯塚市自殺対策計画進捗状況報告 

ご意見等 回答 

私の仕事上、医療従事者に協力してもらい

市民向けゲートキーパー事業を毎月行う様

にすると意識が高くなる様に思われます。

各団体に声かけしてみてはいかがでしょう

か。 

令和 4年 10月に閣議決定されております、

自殺総合対策大綱においても、「生きること

の包括的な支援にかかわっている専門家や

支援者等を自殺対策にかかわる人材として

確保、養成することが重要となっている」

とあることを踏まえ、医療従事者の皆様の

ご協力はもとより、幅広い分野の方を対象

にゲートキーパー養成講座を実施していき

たいと考えております。 

 


